



## *Al Trabajo Sindical de Base:*

### Luis Ángel Campomanes González

Oviedo, 1962. Sindicalista de la Federación de empleados de servicios públicos de UGT Asturias. Entre 2000 y 2017 fue secretario del sector de Administración local.

En el ejercicio de sus responsabilidades, Luis Ángel Campomanes ha destacado siempre por su total implicación con los problemas de los compañeros y compañeras y por su accesibilidad, siempre dispuesto a atender cualquier consulta, a acudir ante cualquier petición de asesoramiento, a responder a las necesidades de las secciones sindicales de su ámbito, a asesorar a los delegados y delegadas en todo tipo de cuestión, a solventar las dudas de los afiliados y afiliadas.

Estas cualidades, su actitud positiva y su capacidad de trabajo han hecho de él una persona muy querida, respetada y valorada, lo que explica en gran medida los buenos resultados obtenidos por el sindicato en el sector, tanto en materia de afiliación como de elecciones sindicales.

Así, el 16,51% (1.700) de los trabajadores de la Administración local en Asturias, está afiliado a la Unión General de Trabajadores. Esta tasa supera en casi un punto la media de afiliación que tienen en España todos los sindicatos juntos. Además, en elecciones sindicales, UGT tiene un 40% de la representatividad del sector local.

Actualmente Campomanes está jubilado, pese a lo cual continúa colaborando en lo que puede con el sindicato.